
 
Associazione Professionale Nazionale Educatori Cinofili 

Regione TOSCANA 
Il	  giorno	  7	  del	  mese	  di	  Dicembre	  2013	  ,	  si	  è	  riunita	  a	  Prato,	  alle	  ore	  18.00	  l’Assemblea	  Soci	  APNEC	  
Toscana	  per	  discutere	  i	  seguenti	  punti	  all’ordine	  del	  giorno:	  

• Stage	  gratuiti	  anno	  2014	  
• Giornata	  soci	  anno	  2014	  
• Crediti	  formativi	  anno	  2013	  
• Prossima	  organizzazione	  giornata	  informativa	  anno	  2014	  
• Programmazione	  riunioni	  anno	  2014	  
• Varie	  ed	  eventuali	  

Ore	  18.30	  inizio	  lavori.	  	  

Il	  Presidente	  Mariagiulia	  Palloni	  apre	  la	  riunione	  ringraziando	  della	  partecipazione	  alla	  giornata	  
informativa	  Apnec	  dei	  soci:	  Norfo	  Roberta,	  Perez	  Carolina,	  Biasci	  Luca,	  Gori	  Francesca,	  Fabbrini	  
Luigi,	  Manescalchi	  Elena,	  Bocelli	  Tiziana,	  Caputo	  Lidia,	  Adamo	  Giovanna,	  Pioni	  Eleonora,	  Culmone	  
Sandra,	  Caracciolo	  Regina,	  Belli	  Sara,	  Perongini	  Claudia,	  Galli	  Gabriele.	  

Per	  il	  prossimo	  anno	  speriamo	  in	  una	  partecipazione	  maggiore	  da	  parte	  di	  tutti.	  

La	  socia	  Caracciolo	  Regina	  sottolinea	  il	  fatto	  che	  nel	  luogo	  dove	  si	  trovava,	  Arca	  Planet	  di	  
Montecatini	  T.me,	  nel	  pomeriggio	  c’è	  stata	  una	  grossa	  affluenza	  di	  persone	  interessate,	  tanto	  da	  
dover	  rimanere	  oltre	  l’orario	  stabilito.	  

I	  soci	  propongono	  di	  ampliare	  la	  nostra	  presenza	  nei	  negozi	  specialisti	  in	  prodotti	  per	  animali,	  
come	  Arca	  Planet	  e	  meno	  nei	  centri	  commerciali.	  Viene	  chiesto	  di	  portare	  le	  giornate	  informative	  a	  
due	  l’anno,	  una	  in	  autunno	  e	  una	  in	  primavera.	  

ORE	  19.00	  

Mariagiulia	  Palloni	  comunica	  che	  la	  giornata	  soci	  prevista	  per	  l’anno	  2013	  sarà	  rimandata	  al	  nuovo	  
anno,	  in	  quanto	  non	  erano	  più	  disponibili	  fine	  settimana	  liberi	  da	  stage	  organizzati	  dai	  nostri	  soci.	  

Sarà	  organizzata	  in	  primavera,	  in	  modo	  da	  avere	  una	  situazione	  meteo	  più	  favorevole,	  secondo	  le	  
disponibilità	  dei	  fine	  settimana	  liberi.	  

ORE	  19.20	  



Insieme	  ai	  soci	  si	  stabiliscono	  le	  date	  per	  le	  riunioni	  dell’anno	  2014:	  

-‐ 22	  Marzo	  

-‐ 27	  Settembre	  

-‐ 13	  Dicembre,	  a	  seguire	  cena	  di	  Natale	  

Inoltre	  Mariagiulia	  Palloni	  presenta	  in	  nuovi	  soci	  entrati	  in	  Apnec	  con	  gli	  esami	  di	  maggio	  e	  di	  
agosto.	  

ORE	  19.30	  

Si	  affronta	  l’argomento	  per	  gli	  stage	  gratuiti	  2014.	  

Il	  Consiglio	  propone	  i	  seguenti	  stage:	  

1.	  	  	  Aspetti	  fiscali	  dell’allevatore,	  4	  crediti	  

2. Introduzione	  all’agility,	  come	  attività	  ludica	  di	  accompagnamento	  all’educazione	  cinofila,	  8	  
crediti	  

3. Introduzione	  sul	  lavoro	  “Operatore	  di	  vasca”,	  8	  crediti	  

4. Introduzione	  al	  “Dog	  Endurance”,	  8	  crediti	  

A	  votazione	  viene	  scelto	  il	  numero	  3,	  che	  si	  svolgerà	  il	  13	  aprile	  2014,	  ed	  il	  numero	  4	  per	  la	  data	  
del	  1	  giugno	  2014.	  

La	  socia	  Casacci	  Katja,	  chiede	  di	  organizzare	  eventi	  o	  giornate	  formative	  per	  gli	  operatori	  di	  Pet	  
Therapy,	  incrementando	  così	  la	  pubblicità	  in	  quei	  luoghi	  dove	  questa	  formazione	  trova	  sbocco	  
lavorativo.	  

Viene	  proposto	  di	  elaborare	  un	  progetto	  comune,	  per	  poterlo	  presentare	  ai	  vari	  organi	  ed	  istituti.	  

ORE	  19.50	  

La	  Presidente	  regionale	  Palloni	  Mariagiulia	  prende	  la	  parola	  per	  esprimere	  una	  considerazione	  
sulla	  partecipazione	  dei	  soci	  alle	  riunioni.	  

Nota	  una	  ridotta	  partecipazione	  da	  parte	  di	  molti	  soci	  sia	  agli	  eventi	  durante	  l’anno	  che	  alle	  
riunioni,	  considerando	  anche	  l’impegno	  che	  il	  Consiglio	  mette	  per	  portare	  avanti	  l’organizzazione.	  

Il	  Consiglio	  preferisce	  decidere	  insieme	  ai	  soci,	  per	  poterli	  agevolare,	  sia	  le	  date	  degli	  stage	  gratuiti	  
sia	  quelle	  delle	  riunioni.	  

Viene	  chiesto	  di	  trovare	  una	  soluzione	  per	  “premiare”	  i	  soci	  che	  partecipano	  attivamente	  
all’associazione.	  

Il	  Consiglio	  Regionale	  si	  confronterà	  con	  il	  Consiglio	  Nazionale	  in	  modo	  da	  trovare	  tale	  soluzione.	  



ORE	  20.10	  

Il	  socio	  Pacini	  Carlo,	  fa	  notare	  che	  ancora	  è	  in	  attesa	  di	  una	  risposta	  per	  quanto	  concerne	  i	  crediti	  
per	  l’evento	  di	  Valeria	  Rossi,	  in	  quanto	  gli	  servono	  per	  arrivare	  ai	  24	  richiesti	  dall’Associazione.	  La	  
Presidente	  Palloni	  Mariagiulia,	  risponde	  che	  già	  più	  volte	  ha	  sollecitato	  chi	  di	  dovere	  e	  che	  le	  
tempistiche	  da	  parte	  del	  Consiglio	  Regionale	  sono	  state	  totalmente	  rispettate.	  Precisa	  anche	  che	  ai	  
soci,	  che	  non	  hanno	  avuto	  risposta	  su	  tale	  stage	  e	  quindi	  mancanti	  di	  alcuni	  crediti,	  sarà	  tenuto	  in	  
considerazione	  il	  lavoro	  svolto	  durante	  l’anno	  e	  la	  partecipazione	  agli	  eventi	  regionali	  come	  
riunioni	  e	  giornata	  informativa.	  

Per	  i	  soci	  iscritti	  da	  Maggio,	  verrà	  preso	  in	  considerazione	  la	  partecipazione	  all’associazione;	  
dall’anno	  2014	  entrerà	  in	  regime,	  anche	  per	  loro,	  il	  regolamento,	  24	  crediti	  annuali.	  

Per	  concludere	  viene	  ribadita	  la	  data	  ultima	  per	  il	  rinnovo	  del	  tesseramento,	  31	  Gennaio	  2014;	  in	  
caso	  di	  non	  rinnovo,	  il	  socio	  decadrà	  e	  per	  rientrare	  in	  Associazione	  dovrà	  sostenere	  nuovamente	  
l’esame.	  Questo	  in	  virtù	  del	  riconoscimento	  ISO	  dell’Apnec.	  

	  

Alle	  20.30	  il	  presidente	  Palloni	  Mariagiulia	  dichiara	  chiusa	  la	  riunione.	  

	  

Il	  segretario	  Regione	  Toscana	  

Elisa	  Pucci	  

	  


